

令和4年10月3日

長野県弓道連盟会員 各位

長野県弓道連盟 会長 松島貞治

令和4年度祝射会について

秋冷が爽やかに感じられる好季節、会員の皆様におかれましては、ますますご活躍のことと存じます。本年も、各種行事がコロナウィルス感染症の状況で中止をするなど中々通常の活動ができない日々が続いております。この中であつても、全国大会入賞・昇段・昇格など会員皆様のご活躍がありました。改めて、ご活躍に対してお祝い申し上げます。

さて、本年度の祝射会ですが、一同に集まっての祝賀行事は難しいと判断いたしました。現在は、コロナウィルス感染症は落ち着いてきていますが、第7波では感染者も多く、身近に存在を感じるようになりました。祝射会の趣旨から、感染症対策を講じることは困難であるということから、このような判断をさせていただきます。

本来なら、多くの方にお集まりいただきお祝いすべきところ大変申し訳なく存じますが、以下のような形をもって祝射の行事に代えさせていただきます。

1. 塩尻市弓道場で予定の祝射会（祝射・答礼射）及び中信会館での祝賀会は実施いたしません。
 2. 集まっての祝射行事は実施しませんが、表彰者のご紹介の一覧と賞状などの送付をもって祝射会に代えさせていただきます。
- ・ 11月中旬頃、該当支部を通じてお送り致します。

担当：長野県弓道連盟
総務部長 中山光康
メール：info@kyudo-nagano.jp